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ПРОБЛЕМА ТОЛЕРАНТНОСТИ  

В СИСТЕМЕ МЕЖЭТНИЧЕСКИХ И МЕЖКУЛЬТУРНЫХ ОТНОШЕНИЙ 

 

Ф.М. Мустафаев  

 

Категория «толерантность» в современном понимании имеет широкий спектр трактовок и 

интерпретаций. Социально-психологическое понимание толерантности предполагает терпимость к 

различным мнениям, непредубежденность в оценке людей и событий. Выделяются и анализируются 

факторы, обусловливающие толерантное отношение к миру: социогенетический, психогенетический и 

биогенетический. Позитивное понимание толерантности достигается через уяснение ее 

противоположности – интолерантности, или нетерпимости. Основным образовательным принципом в 

достижении толерантности может служить принцип диалога.  
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интолерантность, диалог. 

 

 

F.M. Moustafaev 

Problem of tolerance in the system of inter-ethnic and intercultural relations 

Category of "tolerance" in the modern sense has a wide range of interpretations. Socio-psychological 

understanding of tolerance implies tolerance of different opinions, open-mindedness in the assessment of people and 

events. It is allocated and analyzed the factors that contribute the tolerant attitude to the world: sociogenetic, 

psychogenetic and biogenetic. Positive understanding of tolerance is achieved through clarification of its opposite – 

intolerance. Basic educational principle in achieving tolerance can serve as a principle of dialogue. 
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